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Bearbeiter/in: Schliszio, Katrin

Anfrage der AfD Kreistagsfraktion zur Situation der imland Klinik 
bezogen auf die Corona-Pandemie
vorgesehene Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

01.04.2021 Sozial- und Gesundheitsausschuss Kenntnisnahme

1. Begründung der Nichtöffentlichkeit: Entfällt

2. Sachverhalt: 
Der Sachverhalt ergibt sich aus der als Anlage beigefügten Anfrage der AfD-
Kreistagsfraktion vom 5.2.2021.

Die Verwaltung wird die Anfrage in der Sitzung mündlich beantworten.

Relevanz für den Klimaschutz: ./.

Finanzielle Auswirkungen: ./.

Anlage: Anfrage der AfD Kreistagsfraktion vom 5.2.2021
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Thorsten Uhrbrock        Fraktionsvorsitzender / Fraktionsgeschäftsführer 

 

Sven Chilla                    Stlv. Fraktionsvorsitzender 

 

       

AfD Fraktion Kreis Rendsburg-Eckernförde    den 05.02.2021 

Kreishaus          

24768 Rendsburg 

 

An die Vorsitzende des 

Sozial und Gesundheitsausschusses 

Des Kreises Rendsburg – Eckernförde 

Frau Dr. Christine von Milczewski 

 

 

Anfrage der AfD Fraktion im Kreis Rendsburg Eckernförde 

 
 

Sehr geehrte Frau Dr. Christine von Milczewski, 

 

die Not der Imland Klinik ist groß, auch das treibt uns schon seit Monaten an, 

verursacht durch die Maßnahmen der Corona Plandemie und ein Ende ist nicht absehbar. 

Vermehrt treten Bürger an uns heran weil sie erkannt haben das sich, von den Parteien, nur 

die AfD der allgemeinen Erzählung vom weltweiten Todesvirus und den dadurch diktatorisch 

anmutenden Maßnahmen wiedersetzt. Um den Anfragen der Bürger aus unserem Kreis eine 

befriedigende Antwort geben zu können benötigen wir umgehend einige Antworten. 

 

1. Wie viele Intensivbetten müssen von der Imland Klinik an den beiden Standorten im 

Kreis durch Corona vorgehalten werden? 

2. Wie hoch war die Belegung durch vermutliche Corona Patienten? 

3. Durch die Bereithaltung sind der Klinik Kosten entstanden. Wie hoch ist/war die 

monatliche Belastung durch die Bereitstellung? 

4. In welcher Höhe hat sich der Bund an den Kosten beteiligt und wie hoch ist der bis 

heute aufgelaufene finanzielle Schaden durch die Bereitstellung? 

5. Im Gespräch sind tägliche Verluste in Höhe von 45.000.-Euro. Wie hoch ist die Summe 

genau und wie, in Einzelheiten, entstehen sie? 

 

mit freundlichen  Grüßen 

 

die AfD Fraktion.  
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